



Andrés Montoya

Suplente 2

Soy Andrés Montoya Sáenz, tengo 20 años, estudio en doble programa Historia y Arqueología. En 2022-II fui merecedor de la matrícula de honor por alto rendimiento académico. Me apasiona la literatura colombiana, el cine y el teatro y actualmente soy miembro del comité editorial de Lucem: Revista de Estudiantes de Historia y hago parte de la Sociedad de Debate del Externado (SODEX). Entre mis inquietudes intelectuales están los estudios de Conflictos Armados y Paz, así como los estudios de Género.

Soy candidato porque desde MÁS EXTERNADO construimos una propuesta conjunta que le brindará soluciones a los y las externadistas. Creo en una Universidad libre de violencias basadas en género y en un Consejo Directivo que logre representar a todas las Facultades de nuestra casa de estudio.